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STATEMENT DER GENERALKONSULIN CARMELA SHAMIR 

ANLÄSSLICH DER MAKKABI WINTER GAMES 2023 IN RUHPOLDING 

 

 „Es ist mir gleichermaßen eine Ehre wie auch eine Freude die MAKKABI Deutschland Winter 

Games 2023 als Kuratoriumsmitglied zu unterstützen. Als Generalkonsulin des Staates Israel 

für Süddeutschland freut mich insbesondere die Tatsache, dass die Spiele in Bayern 

ausgetragen werden, da dies die anhaltende Unterstützung der Regierung des Freistaats 

Bayern für Israel sowie für jüdisches Leben in Bayern widerspiegelt. Erstmalig finden die 

Maccabi Winterspiele in Deutschland statt. 

Es ist das erste Mal, dass die MAKKABI Winterspiele in Deutschland ausgetragen werden, 

was einen weiteren wichtigen Meilenstein in den israelisch-deutschen Beziehungen 

darstellt. 

Ich wünsche mir für diese historischen Winterspiele, dass Sport und Teamgeist die 

Menschen kulturübergreifend verbindet und zusammenbringt. 

Makkabi Chai!“ 

            

“It is both an honor and a pleasure for me to support the MAKKABI Germany Winter Games 

2023 as a member of the Board of Trustees. As Consul General of the State of Israel for 

Southern Germany, I am particularly pleased that the Games take place in Bavaria as it 

reflects the ongoing support of the government the state of Bavaria is extending to Israel as 

well as to jewish life in Bavaria.  

It is the first time that the MAKKABI Winter Games are being held in Germany, which marks 

yet another important milestone in Israeli-German relations. 

My wish for these historic Winter Games is that sport and team spirit will unite and bring 

people together across cultures. 

Maccabi Chai!“ 

 

 


